
nachschau
Die Woche der Umwelt
Begegnung mit dem Bundespräseidenten(1)

Es war eine groflartige Veranstaltung
mit tollen Diskussionen beim Bundes-
präsidenten Gauck, die „Woche der Umwelt”
im Schloss Bellevue.
Das Gespräch mit dem Bundespräsidenten
war beeindruckend. Ich habe mich riesig
gefreut, kurz mit sprechen zu dürfen.

Herzlichen Dank an die B.A.U.M.
Organisatoren, insbesondere Maximilian
Gege, dass ich dies erleben durfte!
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